

# 平窪の学舎

## ようこそ！ 1年生

### 「1年生を迎える会」



4月19日(水)に、「1年生を迎える会」が、zoomを使って行われました。2～6年生は、平四小のことを1年生に分かってもらおうと、学年毎に準備した発表をしました。2年生は、あさがおの種(昨年育てたもの)をプレゼントしま



した。3～6年生は、休み時間の過ごし方や人気のある遊び、学年や学級の良いところなど、1年生にもわかりやすく、丁寧に発表することができました。1年生は「困ったときには、頼ってください。」と優しい言葉もかけてもらい、喜んでいました。



そして、朝の集団登校の様子を見ると、下級生を思いやる上級生のやさしい姿や上級生を慕う下級生のかわいらしい姿など、ほほ笑ましい姿がたくさん見られます。今後も、いろいろな場面で、このような姿が見られると思います。



## 災害に備えて『避難訓練』

4月27日(木)、全校生で「避難訓練」を行いました。進級して教室が変わりましたので、避難経路と避難行動を訓練で確認しました。学級での事前指導では、複数ある避難経路と避難の際の約束「お・か・し・も」(お:「押さない」・か:「駆けない(校舎内)」・し:「しゃべらない」・も:「戻らない」)などについて確認し、その



後、「火災」を想定した避難を実際に行いました。子どもたちは、教師の指示にしたがって、素早く、安全に避難することができていました。

なお、5月20日(土)に、「児童の引渡し訓練」を実施します。ご協力をよろしくお願いいたします。

